

# *Le tort causé à des patients du Venezuela par le blocus nord-américain est dénoncé aux Nations Unies*

---



Nations Unies, 11 juillet (RHC)- Des proches de patients du Venezuela ont dénoncé devant le Conseil des Droits de l'Homme de l'ONU, l'impact du blocus économique, commercial et financier appliqué contre ce pays.

Au cours de la 41e période de sessions de l'organisme multilatéral, la Fondation Latino-américaine des Droits de l'Homme et du Développement Social a montré les visages des victimes affectées par les obstacles dans leurs traitements à cause des mesures imposées depuis Washington.

Les mesures coercitives de la Maison-Blanche, appliquées tout spécialement contre la Compagnie des Pétroles du Venezuela et contre sa filiale étasunienne Citgo, ont dressé des obstacles entravant les paiements à titre d'assistance médicale spécialisée à l'étranger car les banques refusent de faire les transactions nécessaires.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/195840-le-tort-cause-a-des-patients-du-venezuela-par-le-blocus-nord-america-in-est-denonce-aux-nations-unies>



**Radio Habana Cuba**